

ZOOM SUR

LE MILAN NOIR - *chapitre 2*

Depuis début mars, vous avez peut-être remarqué des nouvelles silhouettes dans le ciel. Il s'agit des milans noirs qui sont de retour d'Afrique. Ce rapace est facilement reconnaissable au bout de sa queue en V ce qui le distingue de la Buse variable (queue en éventail) qui de plus est observable toute l'année.

Des couples unis

Le Milan noir est monogame et fidèle. Les couples gardent le même territoire d'une année sur l'autre pour la nidification. La femelle va pondre 2 ou 3 œufs qu'elle va couvrir continuellement pendant 1 mois. C'est le mâle qui sera chargé de son ravitaillement.

Forme de la queue



Milan noir

Buse variable

Danseurs et chanteurs avertis

À la saison des amours, les deux partenaires effectuent en vol des parades nuptiales spectaculaires. Ils volent ensemble en décrivant des cercles, tournent d'un côté et de l'autre et esquissent parfois des attaques mutuelles tout en poussant des cris caractéristiques (trilles aigus ressemblant à un hennissement).

Piscines mortelles

Les milans noirs construisent leur nid volumineux à la fourche de grands arbres isolés, en lisière de forêts ou dans une haie. Les nids sont souvent reconnaissables à la présence de sacs plastiques. Ces derniers peuvent être responsables d'une mortalité par hypothermie des oisillons lorsqu'ils tapissent le fond du nid empêchant l'eau de pluie de s'évacuer rapidement.

**Où les voir ?**

Si vous souhaitez observer des milans noirs près de chez vous, la voie verte, rue du pont neuf à la limite Est de la réserve offre une vue dégagée propice à l'observation des parades nuptiales.